



# **BIN Kalimantan Utara Laksanakan Program Vaksinasi Anak Usia 6-11 Tahun di Sebatik Timur**

**Saharuddin - [NUNUKAN.KAMPAI.CO.ID](http://NUNUKAN.KAMPAI.CO.ID)**

Jan 10, 2022 - 18:08



*Vaksinasi Anak Usia 6-11 Tahun Gelaran BIN Kalimantan Utara di SDN 001 Sebatik Timur*

NUNUKAN, KALTARA - Berbagai ragam ditunjukkan siswa - siswi SD Negeri 001

Sei. Nyamuk Kec. Sebatik Timur, Kab. Nunukan, Provinsi Kalimantan Utara ketika mengikuti program vaksinasi untuk anak usia 6-11 tahun gelaran Badan Intelijen Negara (BIN) Kalimantan Utara, Senin (10/1/2022)

Dengan didampingi oleh para orang tuanya masing - masing tampak beberapa murid - murid kelas I, II dan III yang mendapat jadwal mengikuti vaksinasi berusaha menyembunyikan rasa takutnya.

Muhammad Dzaki Dzidan (6 tahun) didampingi oleh ibunya Besse Gusriani mendapat giliran pertama untuk disuntik vaksin Sinovac dosis pertama.

Dzaki tampak santai dan tidak ada rasa takut ketika jarum suntik ditusukkan ke lengannya, bahkan bocah kelas satu ini hanya tersenyum ketika di bujuk oleh tenaga medis dari UPT Puskesmas Sei. Nyamuk yang bertugas sebagai vaksinator.

Kepala SD Negeri 001 Sei. Nyamuk Sebatik Timur, Suwito menjelaskan bahwa untuk kegiatan vaksinasi dibagi dua tahap, untuk tahap pertama dikhususkan bagi murid kelas I, II dan III.



"Jumlah seluruh siswa sebanyak 359, dan kita sudah berkonsultasi dengan pihak UPT Puskesmas Sei. Nyamuk, jadi pada hari ini jika kewalahan akan disambung besok (Selasa, 11/1/2022) dan pada hari ini kita upayakan sekitar 180 murid bisa di vaksinasi" jelas Suwito

Disinggung terkait dengan kesediaan orang tua siswa terhadap program vaksinasi anak usia 6-11 tahun, Suwito menjelaskan bahwa sampai saat ini berjalan lancar.

"Hampir semua orang tua siswa mendukung program ini, adapun yang belum bisa di vaksinasi dikarenakan anaknya baru sembuh dari sakit atau ada penyakit bawaan yang perlu berkonsultasi dengan pihak kesehatan" imbuh Suwito

Dari pantauan di lokasi vaksinasi, tampak orang tua murid antusias mendampingi putra - putrinya untuk di vaksinasi, turut membantu jalannya vaksinasi personil dari Polsek Sebatik Timur dan personil Koramil 0911-02/Sebatik serta organisasi kemasyarakatan Aliansi Sebatik Peduli (ASP)

"Kami selaku pendidik mengucapkan terima kasih banyak kepada pemerintah, BIN Kalimantan Utara, TNI-POLRI, tenaga kesehatan, orang tua murid, tokoh - tokoh masyarakat dan seluruh pihak - pihak yang mensukseskan program vaksinasi bagi anak usia 6-11 tahun ini guna mencegah penyebaran Covid-19 serta untuk Herd Immunity dan juga persiapan Pembelajaran Tatap Muka 100 %" pungkas Kepala SD Negeri 001 Sei. Nyamuk Sebatik Timur Suwito.